

Un grupo puntero que busca patrocinador para crear un centro de investigación en San Lázaro

Un proyecto apunta a zonas sin usos en el hospital para crear una nueva infraestructura

El equipo de Neurología del Hospital Virgen Macarena, que ha participado en múltiples ensayos clínicos y que tiene abiertas tres líneas de investigación para combatir la esclerosis múltiple, apunta a varias zonas del Hospital San Lázaro, sin usos actuales, para crear un centro de investigación biomédica.

"El objetivo es trasladar cuanto antes a los pacientes los avances de la ciencia básica y los hallazgos que se consigan en el laboratorio", explica Guillermo Izquierdo.

El proyecto inicial prevé recuperar zonas con un gran valor antropológico de San Lázaro, el hospital en uso más antiguo de España. Entre estas zonas se encuentra una iglesia mudéjar que podría ser convertida en una sala multiusos para conferencias y encuentros de científicos y médicos.

Otro espacio estaría destinado a potenciar el actual laboratorio del Hospital Macarena con la creación de nuevas instalaciones para realizar las pruebas necesarias en el desarrollo de los ensayos clínicos. Este laboratorio estaría conectado con el centro asistencial, donde acudirían los pacientes. Se trata de un proyecto que requiere un presupuesto de alrededor de un millón de euros, pero que en estos momentos carece de financiación.

El volumen de pacientes y de líneas de investigación hace que las actuales instalaciones del Macarena se queden pequeñas para el trabajo de los especialistas y la asistencia de los pacientes. Los creadores de este proyecto esperan encontrar donaciones y colaboradores para convertirlo en una realidad.

*Fuente: diariodesevilla.es*